

<https://www.xn--lecanardpublicain-jwb.net/spip.php?article1010>



Volodymyr Zelensky et le major Denis Prokopenko du régiment Azov

- Guerre en Ukraine -



Publication date: samedi 26 mars 2022

Copyright © Le Canard républicain - Tous droits réservés

Dans son allocution vidéo, Volodymyr Zelensky a annoncé le 19 mars dernier avoir donné « le titre de héros de l'Ukraine avec l'Ordre de l'Étoile d'or » au major Denis Prokopenko du régiment Azov [1].

Volodymyr Zelensky : « Also at the request of the Commander-in-Chief of the Armed Forces of Ukraine I decided to confer the title of Hero of Ukraine upon :

Colonel Baranyuk Volodymyr Anatoliyovych, Commander of the 36th Separate Marine Brigade.

And Major Prokopenko Denys Hennadiyovych, Commander of a separate detachment of special purpose "Azov". For courage, for effective actions to repel enemy attacks, for the defense of the hero city of Mariupol.

Glory to all our heroes !

Glory to Ukraine ! » [2]



Information relayée par tsn.ua et unian.ua, appartenant à Ihor Kolomoisky.

Ce même jour, CNN a interviewé ce « commandant d'un détachement distinct des forces spéciales "Azov" ».





Denis Prokopenko, deuxième à partir de la gauche. À droite, la « Wolfsangel » utilisée notamment par la 2e division SS Panzer Das Reich.

[1] <https://www.mil.gov.ua/news/2022/03/19/prezident-prisvoiv-zvannya-geroj-ukraini-dvom-ukrainskim-vijskovosluzhbovcyam/> ; copie :



[2] <https://www.president.gov.ua/en/news/zmistovni-peregovori-pro-mir-i-bezpeku-dlya-ukrayini-yedinij-73661> ; copie :

